

雲南地域を情報発信

去る6月15日(日)にうなん観光ネットワーク協議会主催による「第3回出雲神楽と食のフェスタ」が奥出雲町三成の奥出雲町立町民体育館で開催されました。

第3回

出雲神楽と食のフェスタ は奥出雲町民体育館



当日は天候にも恵まれ県内外から3千人の来場があり、体育館内のステージ上では雲南地域の伝統芸能である出雲神楽を伝承する雲南市、奥出雲町、飯南町の3団体による6演目が披露され、観覧無料ということもあり多くの方が神楽の勇壮な舞に見入っておられました。また、体育館の外に設置された「雲南グルメ食堂」では、出雲そば、島根和牛、焼きサバなど雲南地域中のおいしいものや特産品が並び訪れた方は神楽の舞と地元食材を使った味覚を楽しんでおられました。



南加茂貴船神楽社中「田村磨呂」



飯南神楽同好会「滝夜叉姫」

魅力溢れる



昨年は、出雲大社の大遷宮により空前の島根ブームの年でありました。また松江自動車の開通により山陽方面から島根が近くなったことで沢山の方に島根へ来て頂き、今現在もその効果は継続しているところです。

今回開催した「出雲神楽と食のフェスタ」でも朝早くから県外の方に多数来場していただき雲南地域の神楽と食を楽しんで頂きました。今後も引き続きたくさんの方々にお越しいただき、魅力溢れる雲南地域を知って頂けるよう情報発信を行っていきます。



雲南地域の観光PRも行いました。



奥出雲町のゆるキャラ「すさのおくん」と「いなたひめちゃん」も会場を盛り上げてくれました。



大人気の神楽ステージ、一日中見ておられる方もありました。



「雲南グルメ食堂」ではうんなんの美味しいものが大集合